



Lechler GmbH
Präzisionsdüsen - Düsenysteme
Ulmer Straße 128
72555 Metzingen
Telefon +49 (0)7123 962 - 0
Telefax +49 (0)7123 962 - 444
www.lechler.de

Seite 1/1

Подтверждение полномочий дистрибьютора Letter of Authorization for Distributorship

Уважаемые господа,

Dear Sirs,

мы, как производитель прецизионных форсунок, принадлежностей и распылительного оборудования, подтверждаем, что наш **эксклюзивный дистрибьютор** ООО «Крафтлог» (123592 Москва, ул. Кулакова, 20/1А) представляет наши интересы в России в секторе «общая индустрия».

We as manufacturers of precision spray nozzles, spray accessories and complete spray equipment confirm that our **exclusive distributor** Kraftlog LLC (Kulakova Str. 20/1A, 123592 Moscow, Russia) represents our interests in the field of industrial division business in Russia.

Мы также подтверждаем, что во всех случаях наши гарантийные обязательства будут должным образом предоставлены покупателю через ООО «Крафтлог» на все оригинальные продукты фирмы Lechler.

Furthermore, we certify that in all instances our warranty will be duly passed onto the purchaser through Messrs. Kraftlog LLC for all original Lechler products.

Это подтверждение действительно до 31 декабря 2016 года и может быть пролонгировано по взаимному согласию сторон.

This confirmation is valid until December, 31st, 2016 and can be prolonged by mutual agreement of the parties.

Лехлер ГмбХ
Метцинген
10 декабря 2015 года

Lechler GmbH
Metzingen
December, 10th, 2015

Патрик Муфф
Руководитель направления
«Общая индустрия»


Patrick Muff
Director Industrial Division

Михаэль Шварц
Менеджер по экспорту


Michael Schwarz
Export Sales Manager

Lechler GmbH
Postf. 1323 / PLZ 72544
Ulmer Straße 128
72555 Metzingen